
2023年挂职锻炼个人总结标题新颖(精
选5篇)

总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。什么样的总
结才是有效的呢？下面是我给大家整理的总结范文，欢迎大
家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

挂职锻炼个人总结标题新颖篇一

上海电机学院的胥飞老师从企业挂职锻炼一年后返校，这些
天，他忙着修改教案，把企业生产、产品研发等案例充实到
课堂教学中去，思考着如何让学生“走进课堂”，还要“走
出课堂”，对行业与企业发展有进一步了解。前天，上海电
机学院召开青年教师赴企业挂职锻炼总结会，听了教师们的
感言，看到他们的变化，学院党委书记夏建国面露喜
色，“学校为青年教师成长‘买单’，值！”

上海电机学院办学定位于“技术本科”，需要一支理论水平
高、又有企业实践经历的教师团队。但学校大多数青年教师
都是“从学校到学校”，普遍缺乏企业实践经历。去年4月，
学校选派了首批14名青年教师，到上海电气自动化研究所、
上海三菱电梯、上海锅炉厂等企业和科研院所，开展为期一
年的全脱产挂职锻炼。挂职锻炼期间，青年教师的工资奖金
一分不少，校内教学任务另作安排，学校还给予津贴，为此
学校一年投入100多万元。

一年过去了，这批青年教师从企业中“带”回了什么？教师
们的科研实践能力普遍提升。电气学院的王爱元老师，参与
了上海科达机电控制有限公司的感应电机研制、电动机研制
和产品创新设计等，撰写了6篇学术论文，其中3篇发表在
《微电机》等核心期刊上。胥飞老师拥有博士学历，在企



业“摸爬滚打”后，深刻体会到理论与实践之间的差距。企
业为他指定了带教师傅，师傅要求他设计电路图，一张电路
图居然三次推倒重来，第四次才过关。胥飞感言：“书本上
的公式和定理的应用是有条件的，而实际应用中常常是‘非
理想状态’，如何灵活应变也是一门学问。”不少教师还把
企业的最新需求和科研难题带回学校，与其他教师共同探索
研究。

教师们通过在企业的实践，更新知识结构，提高创新和实践
能力，从而更好地“反哺”教学。教师王芳参与完成了上海
轨道交通机电综合监控联调等科研工作，她表示：在今后教
学中将从工程角度出发，教给学生完成工程项目的步骤和方
法；另外，指导学生搞毕业设计也将更有“底气”。经济管
理学院应对市场需求，想更好地建设机电外贸专业，学院选
派了2名教师到上海电气国际经济贸易有限公司挂职锻炼。这
两位教师在企业参与了几项重要的外贸项目谈判，积累了许
多第一手资料，回校后充实到课堂教学中。电子信息学院领
导与挂职锻炼的教师交流后，听取他们的建议，及时调整教
学内容，增设了2门选修课，以跟上新技术发展的步伐。据悉，
上海电机学院第二轮青年教师赴企业挂职锻炼工作已启动，
此次计划选派14名教师。
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挂职锻炼个人总结标题新颖篇二

8月3日早上，我校大学生象山区南门街道暑期挂职锻炼总结
座谈会在象山区南门街道办事处四楼会议室举行。出席此次



会议的有象山区团委书记喻洋、广西师大团委宣传部部长麻
民能、象山区南门街道办副书记李彦妮、象山区南门街道办
副主任俞山明及9名挂职的学生。

座谈会首先是挂职学生作暑期挂职锻炼的收获与感想的总结
发言，同学们纷纷发表了自己三周以来的感受和收获，及表
达了对所有领导及老师的深深谢意，并表示将在社区所学到
的知识强化，以后更好地奉献社会。

然后由我校团委宣传部部长麻民能发言。首先麻老师代表广
西师大感谢象山区团委和南门街道办为我校同学们提供了挂
职锻炼的岗位，同时也对同学们的表现给予肯定，最后希望
大家回去以后把挂职经历成果化，将在学习到知识运用到学
习和生活中去。

南门街道办副书记李彦妮表示，通过大家座谈会的心得体会，
可以深刻地感受到这次的挂职活动是成功的，无论是从学生
方面还是从社区方面，这次活动取得了双赢。同时李彦妮副
书记向同学们提出了三点希望：第一，要继续保持和发扬挂
职锻炼期间的优良作风，珍惜时光，刻苦学习，勤于实践，
埋头苦干，开拓进取，努力社会各项事业做出新的贡献；第
二，要坚持走向社会，将在校学习的理论知识应用于实际问
题，在社会实践活动中受教育、长才干、作贡献；第三，在
以后的学习中用自己闪亮的智慧、活跃的青春、坚强的意志
来开拓更加美好的未来。

最后，象山区团委书记喻洋做了发言，喻书记特别对挂职的
同学们给予很高的评价，与此同时，希望同学们在以后的学
习和工作中继续发扬吃苦耐劳的精神。

据悉，本次大学生象山区南门街道挂职锻炼活动从7月14日开
始，为期21天，共有9位同学分布在南门街道的九个社区担任
助理岗位，开展服务实践工作。经过短暂的21天相处，同学
们挂职所在的九个社区书记都表示对同学们的感谢和不舍，



并希望同学们多回去社区看看。

最后在欢笑的座谈会中，圆满地完成本次的挂职活动。
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挂职锻炼个人总结标题新颖篇三

根据组织安排,200*年9月20日至200*年11月20日,我在信访局
担任为期三个月的信访专员,在短短三个月的时间里,我跟随
信访局的同志们一起接访、劝访，交办、转送信访人提出的
信访事项，讨论、分析当前的信访形式，感触颇深，现将体
会总结如下：

信访工作是党和政府联系群众的纽带、了解社情民意的窗口。
随着我县经济改革的不断发展，深层次的矛盾和问题不断出
现，大量的纠纷都通过信访渠道反映出来，大规模的集体访
剧增，挂职期间，县委、政府领导就圣星竹业拖欠工人工资、



齐云山镇兰渡村村民与兰渡茶林场土地纠纷、海阳镇川湖村
村民就本村村民违章建筑集体上访事件，即时召集相关职能
部门协调，研究处置方案，将复杂矛盾化解在萌芽状态。亲
身体会到领导重视信访工作不仅体现在会议文件上，还切切
实实落实到行动上。

信访工作接触面广、工作量大，业务性、专业性、政策性都
很强。群众反映的问题主要集中在企业改制、劳动社保、土
地征用、拆迁安置、涉法涉诉、干部作风、优抚救济等方面，
一个合格的信访干部，既要学会做耐心细致的思想工作，还
要通晓党的各个时期的政策，同时还必须具备相关的法律知
识。原以为法院工作就是定纷止争，和信访工作的化解矛盾
大相径庭，接触信访实践以后，深感学疏才浅，对许多知识
一知半解，急需充电学习。

信访局七位同志，每人人手一份事，有的身兼数职，工作条
件清苦，无权又无利，是个名符其实的清水的衙门。但是县
委大院这些单位中，每天最早开门的少不了信访局，最后一
个关门的也几乎是信访局，这样的上下班习惯黄同心同志坚
持了20多年，这也是信访局一贯保持的良好作风。每个同志
对重大信访事项都有高度的政治敏感性，虽然工作烦琐，条
件艰苦，但是每个人都很乐观。新局长汪国华同志在努力改
善办公条件的同时，特别强调信访干部的精、气、神，经常
给大家鼓劲，告诫大家不要觉得做信访工作低人一等，自己
看不起自己，一个单位的形象是靠集体树起来的。

通过到信访局挂职锻炼，加深了与群众的感情，学到了很多
做群众工作的方法，同时也意识到有相当一部分上访事项，
是因为我们各个部门的办事人员方法简单，作风粗暴，执行
政策法规标准不一造成的，对我今后的工作而言，更要有则
改之，无则加勉。由于经常将信访动态反馈给单位的领导和
同事，加深了法院领导和同事对信访工作的直观了解。程力
院长带队到信访局看望我，既体现了对干警个人的关心，又
加强了部门和部门之间的联系，对全县大信访格局的形成起



了一定的推动作用。

三个月的挂职锻炼，我和信访局的同志门建立了深厚的友谊，
和他们在一起共事，我收获了很多，感谢组织给我提供这样
一次机会，既增长了我的见识，又多了一份人生阅历。

挂职锻炼个人总结标题新颖篇四

时间过的很快，转眼间来到芭提雅假日酒店挂职锻炼任总经
理助理已经快三个月了。三个月来，在酒店总经理的领导下，
在各部门经理的配合支持下，自己始终珍惜机遇，认真学习，
积极配合，主动参与，深入思考，得到了较为全面的学习锻
炼，在思维、工作能力等方面都有了不同程度的提高。简而
言之，就是感受很深，收益良多。许多是我以前在部队中所
学不到的，以下就我在近三个月来的工作做出小结：

挂职锻炼个人总结标题新颖篇五

进入企业工作以来，我与企业内部各部门加强交流，深入生
产车间进行调研，掌握第一手资料，对企业的基本情况有了
比较详细的了解。根据公司的方针政策和总务工作的特点，
与总务部职工一起研究、学习，做好日常对外、对内工作，
确保各项工作的正常运作；进一步强化各项服务工作，为生
产经营提供周到快捷的后勤保障服务。

挂职期间，我端正态度，摆正位置，慎独慎微，对己从严要
求，不但严格遵守各项法律法规，而且服从企业命令，听从
安排，严格遵守企业各项规章制度。工作中按照企业的决策
部署，扎实完成分配的各项工作任务，为企业发展献计出力。
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